



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

REFORMA JUDICIAL, LA ESPERANZA MUERE AL ÚLTIMO DICE NORMA PIÑA

La reforma judicial era la oportunidad de la oposición en el senado para colocarse en el mapa político, pero fueron cuatro legisladores

que voltearon bandera. los valiera el repudio nacional y el estigma de traidores a su partido y a la oposición.

Finalmente, luego de quemarse los sesos en busca de una coartada para no votar en contra del poder moreno, el emecista Daniel Barreda Pavón encontró en la detención de su padre en Campeche el pretexto perfecto para ausentarse de la sesión y con ello dejar sin su voto al bloque opositor, como si un buen despacho de abogados en su tierra no hubiera podido hacerse cargo del tema.

En este contexto, resulta que el PRI fue el único partido que no tuvo sorpresas, e incluso el legislador sonorense Manlio Fabio Beltrones se mantuvo firme en su decisión de votar en contra de la polémica reforma.

¿Qué sigue después de la aprobación de la reforma en el senado? Morena no tuvo dificultad para

que al menos 18 congresos estatales la aprobaran, por lo que podrá ser promulgada.

Pero ojo, en el colmo de la abyección al presidente López Obrador, como en el congreso de

Oaxaca donde se tomaron una hora con 57 minutos para aprobarla esa prisa, como la de aprobarla en una sede alterna a la cámara de diputados sin dejar registro claro y fehaciente de quienes y cuántos votaron a favor podrían, entre otros, constituir vicios u omisiones de procedimiento que darían esperanza a quienes se oponen a ella.

La ministra presidente Norma Piña ha advertido que la esperanza muere al último porque al tema todavía le queda mucho a través de uno o varios mecanismos como los de amparo, acción, controversia, lo que es muy probable. A esta película le quedan varios capítulos por ver, ¡cácaro!

RAPIDITAS:

-Verdad o mentira, se filtra en redes presunta llamada de Miguel Ángel Yunes Linares a un tal Esteban a quien pide ayuda porque ya le cancelaron la visa y pretenden cancelarla también a su hijo Miguel. ¿Será?

-Esta semana se llevó a cabo una junta de delegación de ASPA de México para informar a sus agremiados pilotos de Aeroméxico el estado de las negociaciones con la empresa y hasta el momento no hay acuerdo entre las partes.

Lo que Aeroméxico ofrece está lejos de lo que pretenden los pilotos.

Pareciera un pliego petitorio de la empresa para tener un mayor margen de operación y disponibilidad con sus pilotos, como la división de sus días de intocables, así como la modificación de su rol de vuelos mensual cuantas veces sea necesario.

Recordemos que este próximo 30 de septiembre termina el convenio Covid que firmó ASPA de México con Aeroméxico, precisamente para darle viabilidad y ayudar a reestructurar sus deudas como parte del capítulo 11, al que tuvo que acogerse la aerolínea en el año 2020.

Están lejos las posturas porque el sindicato pide regresar a su contrato original con mejoras alegando que no han recibido incremento salarial en los últimos cuatro años y, por el contrario, los pilotos con contrato A, (hay 2 contratos A y B) siguen aportando el 15% de su salario tabular en apoyo a la empresa.

Este 30 de septiembre asoman banderas de huelga, el mismo año en que la empresa celebra 90 años de historia, aunque no en la mejor relación con sus pilotos.

-Juan Guillermo Rendón es un ciudadano que dejó sin curul al senador perredista y ex jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, quien contendió por una diputación federal en el distrito 7 de Gustavo A. Madero, el 2 de junio.

La sociedad está cansada de los mismos políticos que han desaprovechado la oportunidad de demostrar su trabajo ante las necesidades ciudadanas, porque sólo cuando son candidatos buscan el voto para luego no regresar a cumplir sus promesas. Así sucedió donde uno de los candidatos más experimentados era el ex mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera, que perdió la elección ante el hoy diputado federal morenista Guillermo Rendón Gómez. De acuerdo con las actas computadas, el ex senador perredista perdió con una ventaja de 23 puntos.

Rendón Gómez asegura que en la Cámara de Diputados atenderá las necesidades de su distrito, sobre todo en materia de seguridad y recuperación de espacios públicos, porque sabe que la gente está esperando un legislador humanista, con trabajo de calle, con visión ciudadana y que cumpla con las propuestas que en verdad sean útiles para sus electores. Veremos, dijo aquel.

La ministra presidente Norma Piña ha advertido que la esperanza muere al último porque al tema todavía le queda mucho a través de uno o varios mecanismos como los de amparo, acción, controversia, lo que es muy probable